
An den Vorsitzenden der  17.02.2019 
Gemeindevertretung Niedernhausen  

Herrn L. Metternich  
  

  

   

 

 

Anfrage an den Gemeindevorstand: Zugang zum Bahnhof 

Der Treppenturm in der Wiesbadener Straße als Zugang zum Bahnhof wird nach den 
Planungen der Bahn AG von dieser nicht mehr aufgebaut. Auch deshalb hat die 
Gemeindevertretung in der Sitzung vom 17. Mai 2017 gefordert, weitere 
Zugangsmöglichkeiten für den Bahnhof zu prüfen. 

 

In diesem Kontext bitten wir, folgende Fragen zu beantworten: 

1) Welche zusätzlichen Zugangsmöglichkeiten zum Bahnhof wurden mit welchem Ergebnis 
geprüft? 

2) Liegt eine Kostenschätzung für die verschiedenen geprüften alternativen 
Zugangsmöglichkeiten zum Bahnhof vor? 

3) Gibt es auch eine detaillierte Kostenplanung für eine mögliche Erneuerung des Treppen-
turmes? 

4) Gibt es generell Möglichkeiten, für die verschiedenen alternativen Zugangsmöglichkeiten 
Zuschüsse des Landes Hessen zu erhalten? 

5) Wenn ja: Welche Zuschüsse des Landes Hessen kommen hierfür in Frage? 

 

Für die Fraktion 

 

Stefan Hauf 

Fraktionsvorsitzender 

Stefan Hauf 
Lenzhahner Weg 14b 
65527 Niedernhausen 
Tel. (06127)967015 
familiehauf@gmx.de 


